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A. General information (Informations générales)
	Contact person Contact

	First Name  Prénom
	

	Last name Nom de famille
	

	Organisation 
	

	Role in the organisation 

Rôle au sein de l'organisation
	

	Country Pays
	

	Address Adresse
	

	Telephone number
Numéro de téléphone
	

	E-mail
	

	Web link  Site Internet
	

	Skype id  
Identifiant Skype
	


	Please provide a short description of your organization (approx. 200 words).
(e.g. type of organization – public, private, NGO etc., activities,  mission and vision, size and number of employees)
Décrivez s’il vous plait brièvement votre organisation (environ. 200 mots).
(Par exemple le type d'organisation: Publique, privée, ONG, etc, - activités, objectifs et missions, taille et nombre de salariés)

	


	Project information  Information relatives au projet

	Name of the project  Nom du projet
	

	Start date  Date de début
	

	End date (or expected end date)
Date de fin (ou date de fin prévue)
	

	Please provide a short and general description of the project

(approx. 200 words)

Décrivez s’il vous plait le projet de manière brève et générale (environ. 200 mots)
	


	Please indicate the geographical scope/coverage of the project.
Indiquez s’il vous plait l'ampleur géographique du projet. 

Please tick (() and provide a short description of the geographical scope. 

(e.g. name of the location where the project is implemented and main features)
Cocher (() s’il vous plaît et décrivez brièvement l’implantation géographique. 

(Par exemple, nom de l’endroit où le projet est mise en oeuvre et ses principales caractéristiques)

	
	(

	1. Regional/Local  Régional/Local
	

	2. National  National
	

	3. European/International Européen/International
	

	Short description  Brève description

	


	Please describe the main setting where the project is implemented. 
Indiquez s’il vous plait l'ampleur géographique du projet. 

Please tick (() and provide a short description of the setting. 
Cocher (() s’il vous plaît et décrivez brièvement l’implantation géographique. 

(Par exemple, nom de l’endroit où le projet est mise en oeuvre et ses principales caractéristiques)

	
	(
	 Short description of setting 
Brève description

	1. Community/Neighbourhood(s)
Communauté / quartier(s)
	
	

	2. School/Kindergarten  Ecole / Crèche
	
	

	3. Workplace  Lieu de travail
	
	

	4. Health care setting/Hospital Hôpital / Structure de soin médicale ou paramédicale
	
	

	5. Outdoor environment Environnement extérieur
	
	

	6. Sports club(s)  Club(s) de sport
	
	

	7. Urban setting  Milieu urbain
	
	

	8. Other (please specify)  Autre (précisez)
	
	

	Short description of setting 
Brève description du cadre
	
	


B. Approaches and key activities  (Approches et activités clés)
	Please describe the main goals of the project.  

Décrivez s’il vous plait les principaux objectifs du projet.

(approx. 200 words) (environ. 200 mots) 



	


	Please describe briefly what information was used to design the project (approx. 200 words).
Décrivez s’il vous plait brièvement les sources utilisées pour l’élaboration du projet. (environ. 200 mots).
(e.g. current scientific evidence, theoretical models, previous projects, opportunity for external funds/mandate, practical experience, information about the social, cultural economic background of target group)

(Par exemple : données scientifiques, modèles théoriques, projets précédents, opportunités de financement externes, informations sur le contexte social, économique, culturel du groupe cible).

	


	Please describe the key activities implemented in the project (approx. 200 words). 
Décrivez s'il vous plaît les principales activités mises en œuvre dans le projet (environ 200 mots).
(e.g. actions undertaken, specific interventions implemented)
(Par exemple: actions entreprises, mesures spécifiquement mises en œuvre, etc.) 

	


C. Target group (Groupe cible)
	Please describe briefly the main target group of the project (approx. 100 words).
Décrivez s’il vous plait brièvement le public cible de votre projet (environ 200 mots).

	


	Please indicate (() the age group(s) and gender(s) targeted in the project.
Indiquez (() s’il vous plait la tranche d’âge et le genre du public visés par le projet.

	
	Gender Genre

	
	Female
Féminin
	Male
Masculin
	Both
Les deux

	Early years (0​–4 years)  Petite enfance (0-4 ans)
	
	
	

	Children (5–12 years)  Enfants (5–12 ans)
	
	
	

	Young people (13-19 years)  Adolescents (13-19 ans)
	
	
	

	Young adults (20-40 years) Jeunes adultes (20-40 ans)
	
	
	

	Adults (41–64 years)  Adultes (41–64 ans)
	
	
	

	Older Adults (over 65 years)  Seniors (plus de 65 ans)
	
	
	

	All age groups  Groupes de tout âge
	
	
	

	Other, specific age group (please specify)
Autre spécifique groupe d’âge (précisez s’il vous plaît)


	
	
	


	Please indicate the way in which the main target group(s) of the project is socially disadvantaged. 
Indiquez s’il vous plait en quoi le(s) groupe(s) cible(s) du projet se trouve(nt) socialement défavorisés.
Please tick (() the main social disadvantages (max. 3) addressed by the project and provide a short description of each of them.

Cochez s’il vous plait (() les principales inégalités (3 au plus) sur lesquelles porte principalement le projet et décrivez brièvement chacune d’elles.



	Group(s) socially disadvantaged in relation to:
Groupe(s) socialement défavorisé par rapport:
	(
	Short description

Brève description

	Income  Au revenu        
	
	

	Employment  A l’emploi        
	
	

	Education  A l’éducation        
	
	

	Gender (male or female)   

Au genre (Masculin ou féminin)            
	
	

	Ethnicity A l’origine ethnique       
	
	

	Religion A la religion               
	
	

	Migrant status  Au statut d’immigré 
	
	

	Social opportunity (e.g. access to cultural activities)
Aux opportunités sociales (par exemple l’accès aux activités culturelles)                
	
	

	Deprived neighbourhood  
A la ségrégation géographique        
	
	

	Other disadvantage (please specify)

Autres inégalités (précisez s’il vous plaît)


	
	


	Did you explicitly formulate inclusion/exclusion criteria for the project?
Avez-vous explicitement formulé des critères d’inclusion et d’exclusion du public dans votre projet ?

	Yes  Oui
	

	No  Non
	

	Do not know
Ne sais pas 
	

	If yes, please describe how the criteria were formulated.

Si oui, décrivez s’il vous plait comment ces critères ont été définis.




	Was the size of the overall/eligible target population ascertained?
La taille du groupe cible a-t-elle été déterminée au préalable?

	Yes  Oui
	

	No  Non
	

	If yes, please describe how you measured the size of the overall/target population:
Si oui, décrivez s’il vous plait la manière dont vous avez mesuré la taille du groupe cible?


	If yes, please give the size of the overall/eligible target population:
Si oui, donnez s’il vous plaît la taille de la population globale ou éligible :



	Please indicate how many people the project has reached.

Indiquez s’il vous plait le nombre de personnes ayant été concernées par le projet en tant que participants  



	Please indicate also what percentage (%) of the participants reached by the project fulfilled the target group criteria (as specified in questions 11 and 12). 
Indiquez également s’il vous plaît parmi les participants du projet quel était le pourcentage correspondant aux critères d’identifications du groupe cible de départ.

___________ % (approx.) (environ) 


	Briefly describe how you estimated the previous values.
Décrivez brièvement la façon dont vous avez estimé cette valeur.

	


	At what stage did you consult with the target group regarding the project?
A quelle période avez-vous consulté le public cible concernant le projet?

Please tick (() and provide a short description of how the consultation was done.

Cochez s’il vous plait (() et décrivez brièvement comment la consultation s’est effectuée.

	
	(

	1. While developing and defining the project 
Pendant le développement et la définition du projet
	

	2. During the project  Durant le projet
	

	3. After the project  Après le projet
	

	4. While evaluating and monitoring the project  Pendant l’évaluation et le suivi du projet
	

	5. Target group not consulted  Groupe cible non consulté  
	

	Other (please, specify)  Autre (précisez s’il vous plaît)


	Short description  Brève description



	Does the project aim to create ownership among stakeholders and participants? 
Le projet a-til pour but de créer des coopérations entre les organisateurs et participants du projet et les participants? 

	Yes  Oui
	

	No  Non
	

	If yes, please shortly describe how.   Si oui, décrivez brièvement comment.



D. Funding and partnerships  (Financement et partenariats)
	Please provide details of the project funding  (in Euro).
Pouvez-vous nous fournir certaines informations concernant le financement de votre projet ? (en Euro).

	

	Main funder Principal financeur
	

	Funding amount 
Montant du financement
	 
	(

	
	< 10.000 € 
	

	
	10.001 – 50.000 € 
	

	
	50.001 – 100.000 € 
	

	
	100.001 – 500.000 €
	

	
	500.001 – 1.000.000 €
	

	
	> 1.000.000 €
	

	 Duration of funding 
Durée du financement
	

	Other funding (source and amount, including internal funding sources)
Autre financement (origine et montant, comprenant des sources internes de financement)
	

	Do participants pay a fee? 
Les participants paient-ils une cotisation?
	Yes
Oui
	

	
	No
Non
	

	What percentage (%) of the overall budget is covered by participant fees? 
Quel pourcentage du budget total représente la part des cotisations?
	_________%


	Please indicate the way the project funds are allocated (in percent, %) among the 3 largest budget components. 
Indiquez s’il vous plait la manière dont sont répartis les financements en fonctions des catégories de coûts précisés ci-dessous. 

Please tick (() the 3 largest budget components and provide an estimated percentage of their share of the overall project budget. 
Cochez s’il vous plaît (() les 3 items les plus importants du budget et donnez une estimation en pourcentage de leur part dans le budget global.

	
	(
	Approx. % of overall budget
% du budget global

	1. Staff costs  Frais de personnel
	
	

	2. Monitoring and evaluation Suivi et évaluation
	
	

	3. Material (consumables and supplies, equipment etc.)
Matériel (consommables, équipement, etc.)
	
	

	4. Subsistence and travel costs  Frais de séjours et transports
	
	

	5. Communication and dissemination  Communication et diffusion
	
	

	Other (please, specify)  Autre (veuillez précisez)

	
	


E. Monitoring and evaluation  (Suivi et evaluation)
	What are the achievements of the project? (approx. 150 words).
Quels sont les résultats du projet? (environ 150 mots).

	


	How are the achievements measured?
Comment les résultats sont-ils mesurés?

	

	Did not measure
N’ont pas été mesurés
	

	Don’t know
Ne sais pas
	


	Does the project use a quality management approach?
Une démarche de management de la qualité a-t-elle été instaurée ?

	Yes  Oui
	

	No  Non
	

	If yes, please describe shortly describe how: (100 words) 
Si oui, décrivez s’il vous plait de quelle manière (100 mots) 




	Were there any unexpected outcomes, either positive or negative, from the project?
Il y a-t-il eu des résultats inattendus, positifs ou négatifs?

	


F. Project Sustainability and Transferability (Pérénité et transférabilité)
	Have you taken steps to continue project activities after the formal end of the project?

Envisagez-vous de poursuivre les activités du projet une fois ce dernier officiellement fini ?

	Yes  Oui
	

	No  Non
	

	If yes, please describe briefly what you did.
Si oui, décrivez brièvement ce qui a été entrepris.




	Has the project been adapted by others or transferred to other contexts?
Le projet a-t-il été adapté par d’autres organisations ou dans d’autres contextes ?

	Yes  Oui
	

	No  Non
	

	Do not know
Ne sais pas
	

	If yes, please describe briefly how the project has been adapted.
Si oui, veuillez décrire la manière dont le projet a été adapté.




G. Lessons learnt   (Enseignements du projet)
	Please describe what you consider to be the key lessons learned and the added value of the project. (approx. 150 words)
Décrivez s’il vous plait ce que vous considérez comme les enseignements principaux et la valeur ajoutée du projet. (environ 150 mots)

	


	Please describe critical aspects encountered during the implementation of the project (approx. 150 words).
Décrivez s’il vous plait les difficultés rencontrées durant la mise en œuvre du projet(environ 150 mots).

	



Avez-vous des commentaires supplémentaires? (environ 150 mots)
	 (sais pase de la population globale our 























































































	


	If you have any further information you would like to share with us, please list this below, or – where available – provide web links.
Si vous avez d’autres informations à partager, listez-les ci-dessous s’il vous plait (Liens utiles vers sites Internet, etc.).

	


6

